

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat Sargans informiert aus seinen Sitzungen vom April 2021

Ausgenommen sind Beschlüsse, die aufgrund laufender Verfahren und Persönlichkeitsrechten (noch) nicht kommuniziert werden können.

Aussensanierung Oberstufenzentrum - Baumeisterarbeiten

Der Auftrag für die Sanierung des Allwetter-Sportplatzes beim Oberstufenzentrum in Sargans wird an die Walo Bertschinger AG vergeben.

Energiestadt - Beschaffungsstandard 2018

Der Beschaffungsstandard 2018 ist ein praktisches Hilfsmittel zur Umsetzung einer nachhaltigen Beschaffung in kleinen und mittelgrossen Gemeinden. Er setzt Massstäbe oder verweist auf bestehende Beschaffungskriterien und Labels in den sechs Bereichen Papierprodukte, IT und Geräte, Innenbeleuchtung, Konsumgüter (Ernährung, Textilien, Pflanzen), Reinigung und Fahrzeuge. Der Gemeinderat hat vor einigen Jahren entschieden, den jeweils aktuellsten Beschaffungsstandard als behördenverbindliches Instrument anzuerkennen. Demnach gilt neu der Beschaffungsstandard 2018.

Verlängerung Mietvertrag mit Brückenangebot 'Der Weg'

Im Sommer 2019 startete das Brückenangebot 'Der Weg' erfolgreich im Broderhaus in Sargans. 'Der Weg' ist ein Zwischenjahr für Schulabgängerinnen und –abgänger mit erhöhtem Betreuungsbedarf im schulischen oder sozialen Bereich. Ebenso werden Sportlerinnen und Sportler aufgenommen, welche ein Zwischenjahr machen, in welchem sie weiter an ihrer Sportkarriere arbeiten. Ziel ist die berufliche Orientierung, das Arbeiten an der Sozialkompetenz und der Reife sowie das Sammeln vielfältiger Erfahrungen. Um das Angebot für Jugendliche mit erhöhtem Betreuungsbedarf weiterhin anbieten zu können, wird der Mietvertrag im Broderhaus verlängert.

Gemeindestrassen Sanierungsprojekt Strassenlärm - Arbeitsvergabe

Der aktuelle Lärmbelastungskataster der Gemeinde Sargans stammt aus dem Jahr 1990. Seither wurden die Gemeindestrassen nicht mehr gesamtheitlich bezüglich den Verkehrslärm untersucht. Der Auftrag zur Erarbeitung eines Lärmsanierungsprojekts von Gemeindestrassen wird an die Jauslin Stebler AG, St. Gallen vergeben.